

Mort de M. Georges Guilbaud, conseiller général du Nord, président du Comice agricole de Lille

Nous avons appris avec une douloureuse émotion la mort, survenue dimanche, de M. Georges Guilbaud, conseiller général du Nord, ancien vice-président de la Chambre de commerce de Lille et président du Comice agricole de Lille.

M. Guilbaud, qui était âgé de 75 ans, appartenait à une vieille famille lilloise. Au début de sa carrière, il passa quelques années dans le journalisme lillois où il était spécialiste de l'étude des questions économiques régionales.



M. GEORGES GUILBAUD

C'est surtout dans sa vie publique que M. Guilbaud se montra l'ardent défenseur de sa concitoyenneté. D'une grande capacité de travail, le regrette défunt fut toujours à la hauteur de la tâche qu'il avait voulu assumer.

A la Société des Agriculteurs du Nord

En raison de la distribution solennelle des récompenses aux lauréats de ses concours de 1935, fixée au dimanche 19 janvier, à 11 h., et qui se tiendra dans la salle de l'Université (faculté de lettres), 9, rue Auguste-Angelier, à Lille, il n'y aura pas d'assemblée générale mensuelle le mercredi 8 courant.

Deux jeunes filles asphyxiées à Saint-Ouen

Paris, 5 janvier. — Deux jeunes filles, Mlles Padlette et Jacqueline Pierre Agéès respectivement de 13 et 13 ans, ont été trouvées dimanche matin inanimées, au domicile de leurs parents, 20, rue Lieutauds, à Saint-Ouen.

Paris-Londres en 80 minutes

Londres, 5 janvier. — L'aviation des Imperial Airways «Hercules», vient de battre le record de Paris à Croydon en accomplissant le parcours en 80 minutes. Cet avion pesa 15 tonnes et ses moteurs développèrent une puissance de 2.200 CV.

L'assemblée générale de la Fédération des Aéro-Clubs du Nord de la France s'est tenue dimanche à Lille



LES MEMBRES DE LA FÉDÉRATION DES AÉRO-CLUBS DU NORD À L'ISSUE DE LEUR RÉUNION.

Touquet-Paris-Plage sera inaugurée cette année; Botelle, qui énuméra les aménagements apportés à Ronchin; Crombez, qui fit le rapport sur l'aviation française.

M. Charles Desalle traita plus particulièrement de la réduction des crédits qu'il déplore — et des efforts à faire pour la réduction des impôts sur l'essence, pour la réglementation des primes d'achats des avions, etc.

M. Bréquet exprima l'espoir que la délégation nordiste serait importante au prochain Congrès fédéral d'Alger. La représentation de notre région entre pour un dixième dans la représentation nationale; notre région compte en effet 14 clubs et la Fédération 140.

Une éclipse totale de lune aura lieu le mercredi 8 janvier et sera visible dans nos régions

Une éclipse totale de lune va avoir lieu mercredi 8 janvier, et sera visible dans nos régions. Le phénomène débutera à 15 h. 53, moment où le lever de la lune, car notre satellite sera déjà entré dans la pénombre terrestre.

Les funérailles de M. Georges Guilbaud

Les funérailles de M. Georges Guilbaud auront lieu le jeudi 9 janvier, à 10 h. 30, en l'église Notre-Dame de Consolation, à Lille.

Une femme est carbonisée dans un incendie, à Paris

Paris, 5 janvier. — Samedi soir, vers 20 heures, un incendie a détruit trois roulottes qui stationnaient sente des Poilres, dans la zone annexée.

Le douanier trouvé blessé rue des Longues-Haies est toujours dans un état grave

Nous avons dit hier dans quelles circonstances, quelque peu étranges, un commis principal des douanes, M. Ernest Strady, avait été trouvé gravement blessé, dans le couloir d'entrée d'une courée de la rue des Longues-Haies.

Un habitant d'Ascq est sérieusement blessé par ses chevaux à Templeuve

M. Jean Dewoit, demeurant rue Carnot, à Templeuve, a été sérieusement blessé par ses deux chevaux lorsqu'ils se sont emballés.

Un ouvrier tombe dans un bac de teinture et se brûle les pieds

UN OUVRIER TOMBE DANS UN BAC DE TEINTURE ET SE BRÛLE LES PIEDS. — Un ouvrier de teinture, M. Robert, a été sérieusement blessé par ses pieds lorsqu'il est tombé dans un bac de teinture.

ROUBAIX

Aujourd'hui, lundi 6 janvier : Aujourd'hui, Epiphanie; demain, sainte Mélanie.

Bulletin météorologique pour la journée de 6 (Région Nord) : Après pluie nocturne, alternance d'averses et d'éclaircies.

L'Assemblée générale des Anciens Médailles et Soldats Coloniaux

L'assemblée générale des Anciens médailles et soldats coloniaux a eu lieu dimanche matin, au siège de ce groupement, Café Beaucaemps, place Sainte-Elisabeth.

Après l'adoption du procès-verbal de la séance précédente, M. Zund offre à tous ses vœux, puis M. Mülle dit son contentement de presider cette réunion et s'excuse d'avoir été retenu précédemment par un deuil douloureux.

Après avoir rappelé le 20 février, et que les quarante années de présence du président fondateur, M. Zund, seront fêtées en cette occasion, le président d'honneur envisage la situation actuelle et conclut par des paroles d'espoir.

Le tirage d'une importante tombola termina la réunion.

Trois personnes sont blessées dans une collision d'autos

Nous avons annoncé hier, en « Dernières nouvelles locales », qu'un accident s'était produit à l'angle des rues de l'Épéule et de l'Alouette, où deux autos entrèrent en collision.

Le choc fut violent, les vitres volèrent en éclats et M. Desroches, ainsi que M. Jean Verhoest furent atteints par des éclats de verre, et légèrement blessés.

M. Baudouin et Verkindere, huiliers, ont pressé des constatations, et M. Pirot, commissaire de police de permanence, a ouvert une enquête pour établir les responsabilités.

Grande fanfare. — Aujourd'hui lundi 6 janvier, à 20 h., réunion de Commission. Surprise agréable.

LES CHEVATEURS RÉUNIS. — Répétition de lundi 6 janvier, à 19 h., «Aux Turpinas», rue du Collège.

Semaine des Occasions

ACHETEZ DANS LE CENTRE

WASQUEHAL

UN OUVRIER TOMBE DANS UN BAC DE TEINTURE ET SE BRÛLE LES PIEDS.

UN OUVRIER TOMBE DANS UN BAC DE TEINTURE ET SE BRÛLE LES PIEDS. — Un ouvrier de teinture, M. Robert, a été sérieusement blessé par ses pieds lorsqu'il est tombé dans un bac de teinture.

Le général se leva et lui prit les mains. — Je t'en félicite de tout mon cœur, répondit-il chaudement.

— Ah ! Ah ! s'écria le général, c'est de la que le vent souffle ? Je m'en doutais un peu, si tu veux tout savoir. Et... en quoi puis-je t'être utile ?

— Maman... dit-elle d'une voix mystérieuse : elle a toujours désiré que j'épouse André. (La jeune fille soupira en songeant à la douleur qu'elle en avait moment plongé son cousin).

— Mais nous sommes deux bons camarades et tu sais que nous n'avons jamais pensé l'un à l'autre pour nous marier.

— Je le sais. Et cependant il serait imprudent d'espérer que ta mère accepte volontiers la substitution de René à André dans cette affaire délicate.

— Oh ! oh ! tu es furieuse ! — Oui, j'ai été furieuse, car j'étais sûre que tu n'aurais pas osé me proposer de substituer René à André.

— Mais nous sommes deux bons camarades et tu sais que nous n'avons jamais pensé l'un à l'autre pour nous marier.

— Oh ! oh ! tu es furieuse ! — Oui, j'ai été furieuse, car j'étais sûre que tu n'aurais pas osé me proposer de substituer René à André.

— Mais nous sommes deux bons camarades et tu sais que nous n'avons jamais pensé l'un à l'autre pour nous marier.

qu'il, était occupé à remettre un ruban d'entraînement à un bac, lorsque, à la suite d'une glissade, il tomba dans le bac de teinture bouillante. Le blessé a reçu aussitôt les soins de M. le docteur Butin père, qui a levé des bandes et immobilisé les deux pieds et a prévu un incapacité de travail d'au moins quinze jours.

WATTELOS

Le transfèrement à l'annexe du bureau de l'Office social de la Mairie

Nous avons signalé que les différents services de l'Office social groupant principalement : travail, chômage, bureau de placement, etc., ont été transférés à l'annexe du bureau de la Mairie.

UNE LEÇON DE JARDINAGE. — Samedi soir, en la salle de « Café Tournoien », au Sapin-Vert, M. Bonnet, professeur d'horticulture, a donné une leçon de jardinage aux adhérents de la Société d'horticulture et des jardins ouvriers de France.

UNE ARRESTATION POUR FRAUDE. — Dans la soirée de samedi, les douaniers de la brigade de Watteles ont arrêté Jeanne Jacquet, 39 ans, qui tentait de passer en fraude 300 grammes de tabac étranger.

LES BUREAUX DE LA MAIRIE seront fermés aujourd'hui, l'après-midi.

LOTÉRIE DES RÉGIONS LIBÉRÉES

VENDREDI 17 JANVIER

Tirage des Séries 1 et 2

LE BILLET 100 FRANCS LE DIXIÈME OFFICIEL 11 FRANCS

ASCQ

UNE SEPTUAGÉNAIRE EST RENVERSEE ET MORTELLEMENT BLESSEE PAR UN CYCLISTE

Samedi matin, M. et Mme Bernard, demeurant rue Carnot, à Ascq, revenaient de Saint-Omer où ils avaient assisté à des funérailles.

Sur la route nationale Lille-Tournai, Mme Bernard, qui était âgée de 77 ans, descendit du trottoir pour laisser passer un cycliste.

Un habitant d'Ascq est sérieusement blessé par ses chevaux à Templeuve

M. Jean Dewoit, demeurant rue Carnot, à Templeuve, a été sérieusement blessé par ses deux chevaux lorsqu'ils se sont emballés.

UN OUVRIER TOMBE DANS UN BAC DE TEINTURE ET SE BRÛLE LES PIEDS.

UN OUVRIER TOMBE DANS UN BAC DE TEINTURE ET SE BRÛLE LES PIEDS. — Un ouvrier de teinture, M. Robert, a été sérieusement blessé par ses pieds lorsqu'il est tombé dans un bac de teinture.

Le général se leva et lui prit les mains. — Je t'en félicite de tout mon cœur, répondit-il chaudement.

— Ah ! Ah ! s'écria le général, c'est de la que le vent souffle ? Je m'en doutais un peu, si tu veux tout savoir. Et... en quoi puis-je t'être utile ?

— Maman... dit-elle d'une voix mystérieuse : elle a toujours désiré que j'épouse André. (La jeune fille soupira en songeant à la douleur qu'elle en avait moment plongé son cousin).

— Mais nous sommes deux bons camarades et tu sais que nous n'avons jamais pensé l'un à l'autre pour nous marier.

— Je le sais. Et cependant il serait imprudent d'espérer que ta mère accepte volontiers la substitution de René à André dans cette affaire délicate.

— Oh ! oh ! tu es furieuse ! — Oui, j'ai été furieuse, car j'étais sûre que tu n'aurais pas osé me proposer de substituer René à André.

— Mais nous sommes deux bons camarades et tu sais que nous n'avons jamais pensé l'un à l'autre pour nous marier.

— Oh ! oh ! tu es furieuse ! — Oui, j'ai été furieuse, car j'étais sûre que tu n'aurais pas osé me proposer de substituer René à André.

— Mais nous sommes deux bons camarades et tu sais que nous n'avons jamais pensé l'un à l'autre pour nous marier.

— Oh ! oh ! tu es furieuse ! — Oui, j'ai été furieuse, car j'étais sûre que tu n'aurais pas osé me proposer de substituer René à André.

— Mais nous sommes deux bons camarades et tu sais que nous n'avons jamais pensé l'un à l'autre pour nous marier.

— Oh ! oh ! tu es furieuse ! — Oui, j'ai été furieuse, car j'étais sûre que tu n'aurais pas osé me proposer de substituer René à André.

— Mais nous sommes deux bons camarades et tu sais que nous n'avons jamais pensé l'un à l'autre pour nous marier.

— Oh ! oh ! tu es furieuse ! — Oui, j'ai été furieuse, car j'étais sûre que tu n'aurais pas osé me proposer de substituer René à André.

— Mais nous sommes deux bons camarades et tu sais que nous n'avons jamais pensé l'un à l'autre pour nous marier.

— Oh ! oh ! tu es furieuse ! — Oui, j'ai été furieuse, car j'étais sûre que tu n'aurais pas osé me proposer de substituer René à André.

— Mais nous sommes deux bons camarades et tu sais que nous n'avons jamais pensé l'un à l'autre pour nous marier.

— Oh ! oh ! tu es furieuse ! — Oui, j'ai été furieuse, car j'étais sûre que tu n'aurais pas osé me proposer de substituer René à André.

— Mais nous sommes deux bons camarades et tu sais que nous n'avons jamais pensé l'un à l'autre pour nous marier.

— Oh ! oh ! tu es furieuse ! — Oui, j'ai été furieuse, car j'étais sûre que tu n'aurais pas osé me proposer de substituer René à André.

— Mais nous sommes deux bons camarades et tu sais que nous n'avons jamais pensé l'un à l'autre pour nous marier.

Tourcoing

Aujourd'hui, lundi 6 janvier : Hôtel de ville : de 9 h à 12 h. et de 14 à 17 heures.

Bains : de 9 h à 11 h. 30 et de 14 h à 18 h. 30.

Bibliothèque Communale : de 9 h à 12 h. et de 14 à 17 h.

Calvaire d'Épagny : de 9 h 30 à 11 h. 30.

Consulateur de Belgique : de 9 h à 12 h.

Marché du Centre : de 8 à 13 h.

LA SITUATION FINANCIÈRE DE LA VILLE POUR 1936

Dans un premier article, nous avons indiqué les lignes essentielles du rapport du maire sur la situation financière de la ville pour 1936, et nous avons montré de quelle façon l'Administration municipale se trouvait pour faire face aux besoins budgétaires.

Il a donc fallu apporter d'importants changements à plusieurs prévisions, changements dont nous allons présenter ici les lignes essentielles.

Dans le chapitre des recettes, en ce qui concerne les centimes communaux, de 1917 à 1934 portant suppression du droit proportionnel de patente sur la valeur locative des habitations des patentables a provoqué un fléchissement sensible de la valeur du centime communal.

Le parti de la ville dans ce fonds commun a été arrêté à 475.100 fr. et fait l'objet d'une recette spéciale.

LES ANNONCES à paraître dans le « Journal de Roubaix » peuvent être remises chez M. M. Breyer, Imprimeur, 86, rue d'Alsace-Lorraine.

Le Coke de Gaz

n'encrasse ni les poêles, ni les cheminées, et supprime la visite importune et coûteuse des ramoneurs. — Brûlez du Coke de Gaz.

Usine à Gaz de Tourcoing Grésillon, 5 fr.; Coke n° 1 et 0, 7 fr.; Coke n° 2, 5 fr. 75 l'hect.

LIVRAISON A DOMICILE

Tourcoing : 1 fr. par hectolitre

MOUVAUX

LES ANNONCES à paraître dans le « Journal de Roubaix » peuvent être remises chez M. M. Breyer, Imprimeur, 86, rue d'Alsace-Lorraine.

MARCO-EN-BARCEUL

M. LE GÉNÉRAL MUSSEL PRÉSIDENT

LA REMISE D'UN DRAPEAU A L'AMICALE

DES SOUS-OFFICIERS DE RÉSERVE

Hier dimanche, à 11 h. 30, en leur siège, café de « L'Écu de France », au Croisé-Laroche, les membres de la Commission administrative de l'Amicale des S.O.R. se sont réunis afin de mettre définitivement au point le programme de la grande journée du dimanche 19 janvier.

Le jour-13, M. le général Musssel procédera à la remise officielle d'un drapeau à l'Amicale des S.O.R. de Marco-en-Barœul.

Le matin, à 9 heures, tous les membres de l'Amicale se rassembleront à leur siège, afin de prendre part à la réception du général commandant la 1^{re} Région, et des personnalités invitées.

À 9 h. 30 aura lieu le départ du cortège pour l'église du Sacré-Cœur, où une grande messe solennelle sera célébrée à 10 h.

Le sermon de circonstance sera prononcé par Mgr Regent et un audition de choeur, qui sera donnée par l'excellente Harmonie municipale de Marco-en-Barœul rehaussera l'éclat de cette cérémonie.

À 11 h. 30, à l'issue de la messe, aura lieu la remise officielle du drapeau à l'Amicale, ainsi que celle de décorations diverses.

Puis, à 12 h. une verbée de fleurs sera donnée au monument aux morts de la Grande Guerre.

Après le retour au siège et le défilé devant les autorités aura lieu la discussion du cortège.

À 14 h. un banquet rassemblera de nombreux convives dans l'une des plus grandes salles de la ville de Marco-en-Barœul.

La journée s'achèvera par une soirée

à l'issue de laquelle aura lieu la remise officielle du drapeau à l'Amicale, ainsi que celle de décorations diverses.

Puis, à 12 h. une verbée de fleurs sera donnée au monument aux morts de la Grande Guerre.

Après le retour au siège et le défilé devant les autorités aura lieu la discussion du cortège.

À 14 h. un banquet rassemblera de nombreux convives dans l'une des plus grandes salles de la ville de Marco-en-Barœul.

La journée s'achèvera par une soirée

à l'issue de laquelle aura lieu la remise officielle du drapeau à l'Amicale, ainsi que celle de décorations diverses.

Feuilleton du « Journal de Roubaix » du lundi 6 janvier 1936. — N° 56.

LA FILLE DU SCAPHANDRIER

— Il ne le faut pas, dit Suzanne, qu'il s'apprenne d'indifférents, ou par la rumeur publique. Le coup lui serait trop pénible. Prenez le cheval du domestique, mon ami, et venez avec moi. La couleur est moins amère, quand ce sont des bouches amies qui la versent.

— Oh ! mon oncle ! s'écria-t-elle. Viens à mon aide !

— A ton aide ! dit le général en la regardant avec un effort comique. Et comment, puis-je venir à ton aide ?

— Est-ce un appui, un avis, une consolation ou une feuille de non carnet de chèques, qu'il te faut ? Tu auras l'un ou l'autre à ton gré. Que ne ferais-je pas pour te voir perdre cet air désoilé ?

— Suzanne rougit un peu.

— Mon oncle, ce n'est ni d'argent, ni de consolation, que nous avons besoin, et je crains bien que nous ne soyons pas d'humeur à suivre les meilleurs conseils. Mais votre appui... oh ! votre appui, serait certainement le bienvenu.

— Oh ! dit timidement Suzanne.

— Oh ! dit timidement Suzanne.

— Oh ! dit timidement Suzanne.

— Oh ! dit timidement Suzanne.